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日付日付日付日付    順順順順    番番番番    議議議議    員員員員    名名名名    党党党党    名名名名    

 

 

 

 

９ 

月 

1７ 

日 

 

１ 緑緑緑緑    川川川川    栄栄栄栄    一一一一    無 所 属 

２ 佐佐佐佐    川川川川    勇勇勇勇    司司司司    無 所 属 

３ 佐佐佐佐    藤藤藤藤    一一一一    夫夫夫夫    無 所 属 

４ 木木木木    戸戸戸戸    久久久久    康康康康    無 所 属 

５ 岡岡岡岡    部部部部    淳淳淳淳    一一一一    日本共産党 

６ 鈴鈴鈴鈴    木木木木    一一一一    郎郎郎郎    無 所 属 

７ 高高高高    木木木木    節節節節    男男男男    無 所 属 

 

 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 1 番 

緑川緑川緑川緑川    栄一栄一栄一栄一    

    

1.1.1.1. 県道いわき・石川線県道いわき・石川線県道いわき・石川線県道いわき・石川線

通行止めによる迂通行止めによる迂通行止めによる迂通行止めによる迂

回の整備は回の整備は回の整備は回の整備は    

    

(町 長) 

(1)片側交互通行による交通解放の時期は。 

(2)国道 349 号線の土鍋地区の完成年度は。 

(3)県道三株・下市萱・小川線の狭幅部の改良計画は。 

(4)町道小川内・小作線の改良計画は。 

(5)町道越代・高房線の改良計画は。 

２ ４番 

佐川佐川佐川佐川    勇司勇司勇司勇司    

1111....イノシシ駆除対策にイノシシ駆除対策にイノシシ駆除対策にイノシシ駆除対策に

ついてついてついてついて    

 

 (町 長) 

(1) 農作物被害以外のイノシシによる被害は見受けられる

か。 

(2) 駆除捕獲対策事業の導入により捕獲頭数が増加したと

聞きますがその内容は。 

(3) わなの捕獲が有効と聞きますが、その状況と支援策は。 

(4) 銃猟禁止区域での銃器使用は制限されてきたが、制度の

見直しはされたのか。 

(5) 鳥獣被害対策実施隊設置の検討はしてきたか。 

(6) 国の支援制度内容と今後における国策はあるか。 

 ３ 

 

１１番 

佐藤佐藤佐藤佐藤    一夫一夫一夫一夫    

1111....    町道の改良計画と町道の改良計画と町道の改良計画と町道の改良計画と

公共土木災害の対公共土木災害の対公共土木災害の対公共土木災害の対

応について応について応について応について    

(町 長)    

(1)町道改良等を望む要望書提出の状況は。 

(2)町道改良に向けた今後の計画は。 

(3) 公共土木災害復旧の対応が様々だがその理由は。 

(4)道路行政に対する今後の課題と取り組みについて。 

４ ８番 

木戸木戸木戸木戸    久康久康久康久康    

1.1.1.1. 町民が元気で幸せ町民が元気で幸せ町民が元気で幸せ町民が元気で幸せ

を感じる町とは何を感じる町とは何を感じる町とは何を感じる町とは何

かかかか    

    

（町 長・教育長） 

    

    

(1) スクールバスの利用対象基準と運行状況は。 

(2) 福祉バスの目的と運行状況は。 

(3) 校庭、園庭の芝生の今後の管理はどう考えているのか。 

(4) 冬期間の対策として除雪車を中古車両４台購入して計

６台となるが、その活用方法と管理方法は。 

(5) 冬期間限定で山間地の高齢者を住宅に入居していただ

く様な施策も考える時ではないかと思うが、その考えは

あるか。 

(6) 我が町は、やぶさめの町古殿として町外にＰＲしている

が、今後この取り組みをどの様に展開していくのか。 

(7) 放課後児童クラブの登録人数と運営方法は現状で満足

しているか。 

５ ７番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一    

1.1.1.1. 中山間事業及び町中山間事業及び町中山間事業及び町中山間事業及び町

道改良の考え方と道改良の考え方と道改良の考え方と道改良の考え方と

取り組み取り組み取り組み取り組み    

    

（町 長） 

(1)この中山間地事業に追加的な事業は認められるのか。ま

た、工事前や着工後に当初計画の見直しや設計の変更は

認められるのか。 

(2)荷市場～大原橋間の道路は距離も長く大規模な工事に

なると思うが道路の供用は何を目的としているのか。 

(3)荷市場～大原橋間の改良に伴って交差している各路線

改良に向けての考えは。 

(4)大原橋より旧大原小学校線への接続、そして旧大原小橋

への改良については、どう対処していくべきと考えてい

るのか。 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ 7 番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一 

2.2.2.2. 米の価格暴落と今米の価格暴落と今米の価格暴落と今米の価格暴落と今

後の農業対策後の農業対策後の農業対策後の農業対策    

    

 

(町 長)    

(1) 米価格の暴落に対する認識は。 

(2) 町内及び県内産米価の推移について現状での情報把握

は。 

(3) 町内産米価が昨年比で一定の下げ幅になった場合の支

援は。 

(4) 今後の稲作の方向性についての考え方は。 

3.3.3.3.町防災計画と突然の町防災計画と突然の町防災計画と突然の町防災計画と突然の

災害発生対策災害発生対策災害発生対策災害発生対策    

    

(町 長)    

    

(1) 計画の周知徹底を図るためにも町民に対しての説明会

などは考えているのか。 

(2) より具体性が求められるが計画内容についてはどこま

で確認作業を実施したのか。 

(3) 土石流、地滑り、急傾斜地の崩壊対策は現状でどこまで

対応したのか。 

(4) 災害が頻繁に発生しているいわき石川線に対しての今

後の対応は。 

4444....原発事故による汚染原発事故による汚染原発事故による汚染原発事故による汚染

物の仮置き物の仮置き物の仮置き物の仮置きと除染目と除染目と除染目と除染目

標への対応標への対応標への対応標への対応    

    

（町 長） 

    

(1) 仮置場に保管されている汚染物を入れたフレコンバッ

クの持続耐用性に問題はないか。また、雨水等の影響は

受けていないか。 

(2) 除染目標の放射線量年間１ミリシーベルトについて、国

が突然除染基準値を転換したことにより問題化してい

る。このことについての町の姿勢は。 

(3) 県内自治体の賠償請求の結果が公表されているが、郡内

各自治体では大きな差がある。これは実状に沿ったもの

か。 

６ ２番 

鈴木鈴木鈴木鈴木    一郎一郎一郎一郎    

1.1.1.1. 災害に対する対応災害に対する対応災害に対する対応災害に対する対応

等について等について等について等について    

 

(町 長)    

(1) 砂防ダムの数と、その維持管理はどのようになっている

のか。 

(2) 危険な沢・崖地・橋などの把握状況は。 

(3) 住民の避難対策はどのようになっているのか。 

(4) 非常食及び防寒対策用品の備蓄状況は。 

(5) 近隣町村との連絡及び支援体制は。 

 

７ ５番 

高木高木高木高木    節男節男節男節男    

1.1.1.1. 廃止廃止廃止廃止およびおよびおよびおよび休眠施休眠施休眠施休眠施

設の有効利用につ設の有効利用につ設の有効利用につ設の有効利用につ

いていていていて    

（町 長） 

(1) 大原小学校跡の利用計画は。 

(2) 論田小学校跡の利用計画は。 

(3)保育所跡の利用計画は。 

(4)幼稚園跡の利用計画は。 

(5)こども園に隣接している防災倉庫の活用状況は。 

 


